



## ESCUELA DE FRONTERA

### Nota de alcance:

Institución intercultural bilingüe basada en un concepto de frontera en estrecha relación con la integración regional, así como el conocimiento y el respeto por la cultura y las producciones del otro país. Conforme a esta propuesta pedagógica, la escuela desarrolla escenarios de aprendizaje tanto en la lengua materna como en segundas lenguas a lo largo de toda la escolaridad básica, favoreciendo un perfil de egresado consciente de su lugar como ciudadano del Mercosur. En otras palabras, el egresado y el proceso formativo son concebidos desde la identidad y la ciudadanía regional.

**Nota bibliográfica:** Perrotta, Daniela, Vázquez, Mariana (2010). *El Mercosur de las políticas públicas regionales. Las agendas en desarrollo social y educación*